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Découvrez  ce  charmant  pavillon  niché  dans  les  hauteurs  de  Eze,  au

cœur de la  Côte d'Azur,  offrant  une situation privilégiée entre Monaco

et  Nice.  Récemment  rénové,  ce  pavillon  fait  partie  d'une  copropriété

sécurisée de trois villas.À l'intérieur du pavillon principal, vous trouverez

deux chambres, une salle de bain, un salon spacieux s'ouvrant sur une

terrasse  avec  cuisine  américaine,  ainsi  qu'un  WC  invités.  Un

appartement  indépendant  situé  en  dessous  ajoute  une  flexibilité

supplémentaire avec une chambre, un canapé convertible, une cuisine

et une salle de douche.Profitez d'un cadre paisible, ...

Discover  this  charming  pavilion  nestled  in  the  heights  of  Eze,  at  the  heart  of  the

French  Riviera,  offering  an  enviable  location  between  Monaco  and  Nice.  Recently

renovated,  this  pavilion  is  part  of  a  secure  condominium  of  three  villas.Inside  the

main  pavilion,  you  will  find  two  bedrooms,  a  bathroom,  a  spacious  living  room

opening  onto  a  terrace  with  an  open  kitchen,  and  a  guest  WC.  An  independent

apartment below provides additional flexibility with a bedroom, a convertible sofa, a

kitchen,  and  a  shower  room.Enjoy  a  tranquil  setting,  breathtaking  sea  views,  and

proximity to both Monaco and ...
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